

s'il s'agit de choses graves, plus charmante que l'Armide et plus fausse que ses cheveux.

Heureusement, il y a encore des Françaises qui, nées ou non à Paris, n'ont rien de la Parisienne; des Françaises bonnes, respectables, charmantes, modestes, qu'on est fier d'avoir pour mère, pour sœur ou pour épouse, des Françaises élégantes sans extravagance, adorables sans le faire exprès, fines sans coquinerie, amantes sans dévergondage, épouses respectées qui honorent la maison, mères sacrées, dévouées sans réserve aux chers petiots qu'elles ont mis au monde, filles respectueuses, modèles adorables, chastes rêveuses, qu'on aime avec vénération... Il n'y en a pas trop, mais enfin il y en a.

(Le Gaulois.)